

Petit-Marly 95100 Argenteuil

Non au bétonnage de notre quartier !!

Du neuf avec du mieux

Publié le [novembre 27, 2010](#) par [petitmarly95100argenteuil](#)

C'est avec ce titre que le journal l'Equipe avait fait sa Une au lendemain de la victoire de l'équipe Football sur la Roumanie.

Comme nous l'avions déjà indiqué dans de précédents billets, certains un peu trop long à lire et pour certains visiteurs, nous ne sommes pas contre la modernisation de la ville mais celle-ci de l'échelle humaine. Nous ne sommes pas à New-York, ni à Levallois et c'est tant mieux.

Du neuf donc, au revoir la maison de « caractère » si nous reprenons le lexique des agents immobiliers, un immeuble moins haut avec de la verdure et respectueux de l'environnement de notre quartier. Un nombre de gens du quartier l'ont manifesté au cours de notre action menée, et nous insistons, quartier.

Share this: [Facebook](#) [E-Mail](#)

Cette entrée a été publiée dans [Nos actions](#). Vous pouvez la mettre en favoris avec [ce permalien](#).

Soyez le premier à aimer cet article

Petit-Marly 95100 Argenteuil

Fièremment propulsé par WordPress